



えいなん

子どもたちの笑顔を心待ちに・・・

5月7日の学校再開を教職員一同、心待ちにして準備を進めてまいりましたが、臨時休業期間が5月31日までと延期となりました。今回の延長にあたり、保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけしますが、何卒、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

4月下旬、担任から各ご家庭へ電話をさせていただき、お子様の健康状態や家庭での過ごし方をお聞きしました。それぞれのご家庭で工夫しながら、元気に過ごしていることに、心より安心しました。また、学校からの課題に対しても、計画的に進めていけるよう、温かい声掛けや支援等ご協力くださり、誠にありがとうございます。

休業延期にあたり、次の課題を配付させていただきました。今回は、新しい教科書を活用して学習するプリントもあります。解き方や書き方など、できるだけわかりやすく示すようにしました。学校再開後は、丁寧に学習を進めていきますので、今回の課題についても、がんばって取り組んでほしいと願います。保護者の皆様におかれましては、引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。



【入学式の1年生の様子】

右は、ちょっぴり緊張しているかわいらしい1年生の入学式の写真です。

栄南っ子90名の元気な声が学校に響き、笑顔があふれる日を心待ちにしています。長期に渡る休業で、心身ともに疲れが出始める頃かと思いますが、まずは、ご家族の皆様が健康であることが一番です。くれぐれもご留意ください。

令和2年度PTA活動について

本来ならば、4月20日にPTA総会を実施し、運営委員の皆様承認、その後の学級懇談会にて、学年委員の皆様紹介をさせていただくところでしたが、今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、各ご家庭に総会要項を配付させていただきました。紙面にての提案、承認に代えさせていただきました。

総会要項7ページに、令和2年度のPTA運営委員・学年委員の皆様をご紹介をさせていただきました。

「子どもたちのために」を合言葉に、共に活動を進めてまいりたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

